

*Le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab, a fait savoir que 11 personnes ont été arrêtées suite à l'enquête sur l'affaire de corruption découverte à Petrozamora et dans la Bande Pétrolifère de l'Orénoc.*

---



Caracas, 27 octobre (RHC)- Le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab, a fait savoir que 11 personnes ont été arrêtées suite à l'enquête sur l'affaire de corruption découverte à Petrozamora et dans

la Bande Pétrolifère de l'Orénoc.

Tarek William Saab a relevé que les personnes arrêtées sont accusés de détournement de fonds liés à des factures aux prix sur-dimensionnés et au non achèvement d'ouvrages, d'association de malfaiteurs, de complicité avec des sous-traitants privés et de péculat frauduleux, entre autres.

Le procureur vénézuélien a également signalé qu'une partie de l'argent détourné de cette compagnie pétrolière étatique, ainsi que beaucoup de chefs d'entreprise mis en cause pour cette série de délits sont recherchés par la justice et que plusieurs d'entre eux se trouvent aux États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/145668-le-procureur-general-du-venezuela-tarek-william-saab-a-fait-savoir-que-11-personnes-ont-ete-arretees-suite-a-lenquete-sur-laffaire-de-corruption-decouverte-a-petrozamora-et-dans-la-bande-petroliere-de-lorenoc>



**Radio Habana Cuba**